

# De l'espoir plein les soutes à l'aérodrome

Les membres de l'association Les cahiers de l'espoir sont venus, ce week-end, sauter en tandem, pour la première fois, avec les parachutistes du centre-école de Chéu.

L'association de Courdimanche (95) apporte de l'aide en milieu scolaire pour les enfants du Maroc. Les sauts tandem sont une manifestation au profit de l'association, qui s'en servira pour accompagner les travaux de rénovation des écoles, mettre à disposition du matériel, ou faire des actions de sensibilisation. ■

M.D.



**CARITATIF.** Samedi, les membres de l'association Les cahiers de l'espoir se sont donné rendez-vous sur l'aérodrome de Chéu pour participer à des sauts en parachute au profit des enfants du Maroc.